

園だより

学校法人キリスト教北光学園

北光幼稚園



2022年度 3月号

電話・ファックス 011-891-3190 / 〒004-0021 札幌市厚別区青葉町7-1-32
ホームページ <https://hokkoyouchien.com/>

ありがとう さようなら

園長 南部 一朗

先月、1月28日（土）に卒園生を対象に『ホームカミングデイ』を行いました。その日は、卒園の親子合わせて120名以上の方々が「帰って」きてくださいました。昨年卒園した小学校1年生から中学生、高校生の姿も。中には、立派なお父さんになられて、ご自分のお子さんと一緒に来られた方もいました。「あー！久しぶり！！」、「なつかしい部屋だね。」「こんなあそびをしたね。」と再会を喜び、マスク越しではありましたが、たくさんの笑顔の花が咲きました。また、「卒園生ではないのですが、この園舎を設計した建築士さんのファンなのです。」という建築マニアの方までいらっしゃいました。大通から現在の青葉町に移って55年、今の園舎が出来て34年…地域の方々に支えられ育てられてきた幼稚園なのだということを実感した1日となりました。

いよいよ来週には新しい園舎に引っ越して、再来週から新園舎での保育が始まります。園内でも3月1日（水）には「ありがとう・さようなら礼拝」として、今の園舎でたくさんあそび、子どもたちが成長してきたことを感謝する礼拝を行い、各クラスでも、それぞれ思い出に残る取り組みをすることになっています。まさに「ありがとう！そして、さようなら！…今の園舎」という気持ちでいっぱいです。

先週、2月16日（木）、17日（金）の2日間、3年ぶりに保護者の皆様にお越しいただいて、北光フェスタを行うことができました。その際にもお話ししましたが、今年度は本当に「あそび」ということを意識してきました。夏休み以降は工事のために園庭が使えなくなってしまいましたが、子どもたちのあそびをどこで、どのように行っていくのかということ職員みんなで考えてきました。近くの公園はもちろんのこと、工事現場との間の狭いところでも工夫してあそぶことができました。また、新たに行ったダンスや運動あそびへの取り組み、自由に異年齢が長時間あそべる「なかよしタイム」も実施しました。北光フェスタでは、はと組（年長）は国際理解を意識した民族衣装の発表、ひつじ組（年中）は体をいっぱい使ってなりきる忍者ごっこ、ゆり組（年少）は仲間と一緒にお話の世界をたのしむ「もりのおふる」、ぶどう組（満3歳）は先生と一緒にあそぶことをたのしむ「ひつじかいとひつじのかくれんぼ」をそれぞれ発表しました。どのクラスも子どもたちの個性が発揮されて、たのしい発表をご覧いただくことが出来たのではないのでしょうか。4月から認定こども園として新たなスタートを切る北光幼稚園ですが、あそびを中心にした保育をこれからも大切に、そして新しい環境の中でも充実させていきたいと思っております。



☆3月生まれのお誕生会

2月24日（金）

※今回は、新園舎へ引っ越しのために2月に行います。

◆お誕生会会食メニュー(2/24)◆

- ・ひじきごはん ・鶏肉カレー焼き
- ・野菜ソテー ・味噌汁



【3月の予定】

🍷 : おむすびランチ 🍱 : お弁当 🍽️ : 給食 🌞 : ひよこクラス 🥚 : たまご広場

日	月	火	水	木	金	土
2/26	27	28	3/1	2	3	4
	🍷	🍱	午前保育 ありがとう・さようなら礼拝	午前保育 (預かり保育あり) (引っ越し準備)	臨時休園 (預かり保育なし) (引っ越し)	(引っ越し)
5	6	7	8	9	10	11
(引っ越し)	新園舎 保育開始 (午前保育) (預かり保育あり)	🍱	🌞 午前保育 PTA 総会 クラス懇談会	🥚	🍽️ 卒園式総練習 〔 口座振替 〕 (諸費)	
12	13	14	15	16	17	18
	🍷	🍽️ プレ給食 ほっとたいむ 「光の子」発行 (はと組)	午前保育 「光の子」発行 (ひつじ組・ゆり組 ぶどう組) 卒園式準備	第104回 卒園式 ※ひつじ組・ゆり組・ぶどう組休園 ※預り保育なし	🍽️ 給食(ひつじ組ゆり組 ぶどう組のみ)	
19	20	21	22	23	24	25
	午前保育 第3保育期終業 2022年度修了日	春分の日 幼稚園 春休み ～4/9	(預かり)	(預かり)	(預かり)	
26	27	28	29	30	31	4/1
	預かり保育なし (職員研修)	預かり保育なし (職員研修)	(預かり)	(預かり)	(預かり)	認定こども園 北光幼稚園 開園

※今後の新型コロナウイルスやインフルエンザ等の感染状況により、予定を変更したり、中止にしたりする可能性があることをご承知おきください。



新園舎への引っ越しと3月の予定について

以前からお知らせしているように、3月から新園舎での保育を始めるために3月3日（金）から引っ越し作業を行います。これに伴い通常と異なる予定になることもありますので、あらかじめご了承くださいと思います。

- 3月2日（木） 引っ越し準備のために**午前保育**（預かり保育は行います。）
- 3日（金） 引っ越しのため臨時休園（預かり保育はお休みです。）
- 4日（土）5日（日）引っ越し作業
- 6日（月） 新園舎での保育開始 **午前保育**（預かり保育は行います。）

この日から新園舎での保育を行います。園舎内の整備のために、この日は**午前保育**とし、預かり保育は行います。通園バスは通常通りに運行します。赤コース（徒歩通園）の方は、お隣のマンション側の入口から新園舎玄関に入ってください。また、車で送迎の方は旧園舎玄関前の駐車場が引き続き使えますので、そちらに停めるようにしてください。

- 16日（木）第104回卒園式
ぶどう組（満3歳）、ゆり組（年少）、ひつじ組（年中）はお休み。
預かり保育は行いません。

7日（火）以降の昼食について

- 13日（月）は、最後のおむすびランチになります。おかずや花さんのお味噌汁を提供します。
- 10日（金）17日（金）の給食は、現在と同じ「コープさっぽろ」の外部発注の給食です。
- 14日（火）の給食は、新しい給食室を使っのプレ給食となります。献立は「チキンカレー」の予定です。

27日（月）28日（火）の職員研修について

この2日間は、認定こども園の新しいスタッフが集まって職員研修を行います。預かり保育はお休みです。



PTA 総会・クラス懇談会

3/8

8日（水）14:30からPTA 総会、終了後にクラス懇談会を行います。なお、この日は14:00から新園舎内の見学をしていただくこともできますので、ご希望の方は早めにお越しください。なお、引き続き駐車スペースは限られておりますので、どうしてもご事情のある方は、幼稚園までお知らせください。



ほっとたいむ

3/14

14日（火）に“ほっとたいむ”を予定しています。聖書のお話や子育ての話題など、指方宗教主任や園長とお話ししませんか。どなたでもご参加いただけます。10:00より新園舎で行います。



光の子発行

3/14(年長) 15(年中・年少・満3歳)

それぞれのお子さんの1年間の成長を記した“光の子”を、お渡しいたします。ぜひ、ご家庭でもお子さんの成長の様子を喜び、認めてあげてほしいと思います。



第104回 卒園式

3/16

3月16日（木）に第104回卒園・修了式を行います。今年度も新型コロナウイルス感染防止のため、はと組（年長）の園児と保護者の方（2名まで）にご参加いただいで行くことにいたします。時程については、改めて年長のご家庭にご案内いたします。なお、この日は、年中以下はお休みで、預かり保育もお休みです。



《4月の主な予定》

- 5日(水) 新年度バス利用者説明会
10日(月) 新年度始業日(幼稚園 午前保育)
11日(火) 入園式準備のため幼稚園 午前保育
12日(水) 第105回入園式
※新入園(現満3歳も含む)のみの参加となります。
転入及び進級する年長、年中児はお休みです。
幼稚園の預り保育もお休みです。
保育園は、協力日となります。
- 19日(水) 20日(木) 21日(金) 24日(月) 25日(火)
個人懇談
- 25日(火) ひよこ、たまご説明会
28日(金) 4月のお誕生会
- ※新型コロナウイルスやインフルエンザ等の感染状況により、予定が変更・中止になる場合があることをご承知おきください。



新年度バス利用者説明会

4月5日

新年度の園バス利用の詳細をお伝えする説明会を、4月5日(水)の10:00~10:30にホールにて行います。園バスご利用のご家庭はお集まりください。なお、バス停の場所確認等もございますので、短期期間(冬期間)利用の方もご出席ください。

イースター(復活祭)について

2月24日

イースターとは、十字架にかけられて死んだイエスさまが3日目に復活したことを記念し、お祝いする日です。「春分の日以降の満月から最初の日曜日」がイースターですから、毎年日付が変わります。ちなみに今年は4月9日です。

人々の罪のために十字架につけられたイエス様の苦しみを分かち思いで、美食を断ち受難節(イースターからさかのぼって日曜日をのぞいた40日間)を過ごした人々は、イースターを迎えた日に肉や乳製品、卵をふんだんに使ったイースターにちなんだ菓子パン、ケーキでお祝いします。また教会では、装飾された卵を飾り、エッグハントといって卵を探すゲームをします。見た目には動かない卵から新しい生命が生まれ出ることから、死と復活の象徴として用いられます。

イエス様の十字架の愛によって人々が新しい命に生かされる希望です。

北光幼稚園では、一足早く引っ越し前の2月24日(金)にイースター礼拝を行い、エッグハントに用いられるプラスチックの卵を持ち帰ります。中におやつや好きな物を入れてお家でもたのしみ、イースターの喜びを分かち合うひとときとなりますように。

